

ARROSA

Le Malade Imaginaire

de Jean-Baptiste
POQUELIN

par

Michel
FOUCHER

Irailak

1er

Septembre

Fronton EXAVE plazan

Repli assuré au trinquet

Aterbea segurtatua trinketan

21h

10€

"Le Malade Imaginaire" de Jean Baptiste Poquelin en collaboration avec Tokia Théâtre. Un seul en scène, réjouissant, jubilatoire et audacieux. Le comédien joue le texte intégral d'Argan avec humour et intensité. Un jeu qui alterne entre interprétation classique et l'esprit du stand up.

Organisé par Association Arrosa et



Présenté par
TOKIA

Mis en scène par
Mété

